

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Palabra cumplida

Comienza operaciones nueva ruta del servicio de transporte universitario gratuito de la UNACH

- Forma parte de la minuta de acuerdos firmada con estudiantes el pasado viernes
- Supervisa el rector Jaime Valls Esponda el inicio de las operaciones

Desde las 06:00 horas de este lunes y partiendo de la inmediaciones de la fuente de la "Diana Cazadora", en el oriente de Tuxtla Gutiérrez, inició el servicio de la nueva ruta de transporte de la Universidad Autónoma de Chiapas con destino a la Biblioteca Central "Carlos Maciel Espinosa", en el Campus I.

Este primer recorrido que da respuesta puntual a una de las peticiones de los jóvenes universitarios, fue supervisado por el rector Jaime Valls Esponda, quien a bordo del autobús, cubrió toda la ruta, la cual continuó por el Boulevard Ángel Albino Corzo, hasta llegar a la altura de la 11ª. Calle Oriente.

A partir de ese punto, el autobús se incorporó sobre la 2a. Avenida Sur hasta la 4a. Calle Poniente, para después proseguir su ruta sobre la Avenida Central y Boulevard Belisario Domínguez, hasta llegar a la Biblioteca Central en el Campus I.

Al término del recorrido, el rector Jaime Valls Esponda destacó que este nuevo servicio que se presta de manera gratuita, se suma al que se ofrece desde el año pasado y que va de la Biblioteca Central a Ciudad Universitaria, beneficiando a cientos de alumnos y académicos que laboran en ese lugar y en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Remarcó que con esta acción se da cumplimiento a la minuta de acuerdos firmada con los jóvenes universitarios el pasado viernes y que se encuentra plasmado en el punto número tres del documento signado ante notario público y publicado en la página web www.unach.mx/ > .

Explicó que el servicio de transporte gratuito se ofrecerá de lunes a viernes, a partir de las seis de la mañana, retornando al lugar a las 14:00 horas. Para el turno vespertino, dijo, el camión saldrá a las 15:00 horas de la fuente de la "Diana Cazadora" y retornará al lugar, saliendo de la Biblioteca Central, a las 22:00 horas.

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas resaltó también que todas las actividades se reanudaron este lunes en el Campus I, por lo que las clases se desarrollaron con toda normalidad en las Facultades de Arquitectura, Ingeniería, Contaduría y Administración, y la Escuela de Lenguas Tuxtla.

De igual forma, los servicios de la Biblioteca Central y de la Estancia Infantil para hijos de estudiantes se brindaron al 100 por ciento, tal como lo observó al participar en la recepción del primer menor que fue atendido este día en el lugar dedicado al cuidado de los infantes.

El rector Valls Esponda recalcó la voluntad de su administración de dar cabal cumplimiento a los acuerdos signados con los alumnos, conforme a los tiempos establecidos, en materia de infraestructura, servicios médicos y la bonificación del 30 por ciento al pago de la cuota semestral, que se otorgará a los alumnos que



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



obtengan un promedio de ocho en adelante.

Este día y como parte de su agenda, el rector Jaime Valls Esponda recibió en sus oficinas a una comisión de jóvenes de distintas carreras, con quienes conversó acerca del cumplimiento del acuerdo y las acciones que en materia académica se llevarán a cabo de manera conjunta.

Por su parte, Mónica Michelle Martínez Díaz, estudiante de la licenciatura en Matemáticas, quien fue la primera usuaria del servicio de transporte gratuito expuso que la UNACH es una institución con alta calidad educativa, y el contar con este servicio significa un ahorro importante en los gastos que se generan diariamente para los jóvenes.

En tanto, Herman Daniel Nuriulú Alfonso, alumno de la Facultad de Ingeniería, hizo hincapié en la calidad del servicio y la importancia de que el rector Jaime Valls Esponda de cumplimiento a la minuta de acuerdos que se firmó en días recientes con los estudiantes de diferentes licenciaturas.

Por último, María del Rosario Ruíz Hernández, estudiante de la licenciatura de Administración, expuso, "se ve que el rector está cumpliendo con lo dicho y acordado, es importante ahora que los compañeros cumplan también con la parte que les corresponde".

